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蘭嶼土地使用爭議 公所挨批選擇性辦公
蘭嶼土地使用爭議 公所挨批選擇性辦公觀看次數
2017-11-21 【Syaman Liktasen楊馬倫 台東蘭嶼】小 中 大
(蘭嶼鄉長 夏曼‧迦拉牧 雅美族 V S蘭嶼鄉民代表 郭惠妹 雅美族: 如果你執意要做，這個土地還是鄉公所代管，6個部
落，哪一個人不做違建，只要你有檢舉，我們就受理，是這樣嗎，是，有發生過這樣案例，鄉公所居然帶頭去告我們
的鄉民。) 代表大發雷霆，質疑鄉公所提告鄉民是選擇性辦公。蘭嶼鄉民代表會17號進行鄉長總質詢，代表要求鄉長
針對受理檢舉的標準說請楚講明白。 (蘭嶼鄉長 夏曼‧迦拉牧 雅美族: 在之前我們還沒有查報之前，讓你們去討論，這
就沒有問題，現在事件發展嚴重，變成我們有壓力，我們公所承辦人有壓力，有壓力，當然我們要去查報，查報了以
後，就要有程序，我們也照相，那在查報當中，只要你停止施工，那就結案嘛。)
由於蘭嶼族人傳統的土地利用概念，與現行法規衝突，不少族人因使用土地而引發爭議。 鄉民代表認為，公所應該
要多跟鄉民協調溝通，達成雙贏的局面；另外，蘭嶼鄉民最關心的回饋金發放，也被詢問目前執行進度。 (蘭嶼鄉長
夏曼‧迦拉牧 雅美族: 土地續租案，在10月20號，我們已經將104年到106年，配套輔導金計畫，已經函送台電後端，
那續租的過程，我們先需要台電，這方面能夠需要同意，我們的要求，再進一步去談論續租的部分。)
蘭嶼鄉民代表強調，公所對於所有鄉政事務，應該勇於面對，而非逃避或推卸責任，並且多替全體鄉民福祉著墨。
長達12天的蘭嶼鄉民代表定期大會，在21號進行討論提案之後宣告落幕。
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